



Presunto sabotaje ruso pone base aérea de la OTAN en ‘alerta máxima’

-
- [27/8/2024](#)

Una base aérea de la OTAN en Geilenkirchen, Alemania, fue puesta en alerta máxima durante 24 horas la semana pasada después de las amenazas de sabotaje ruso, posiblemente con drones.

La base de Geilenkirchen, con sus aviones de vigilancia con capacidad para monitorear territorio hasta Ucrania y Rusia, es un objetivo natural.

Objetivos anteriores: ha habido otros casos de intento de sabotaje ruso este año.

- En la base militar alemana de Colonia-Wahn, utilizada para transportar a los soldados ucranianos que se entrenan en Alemania, un hombre cortó el vallado para llegar al suministro de agua.
- En otro incidente ocurrido en Geilenkirchen, un hombre fue detenido por entrar ilegalmente.
- En Brunsbuettel, Alemania, se vieron drones sobre un parque químico.
- Flensburg, Alemania, informó de otro caso no especificado de presunto sabotaje.
- En Berlín, prendieron fuego a una fábrica metalúrgica.
- Hubo un complot para asesinar al director general de Rheinmetall, un importante proveedor de armas a Ucrania.
- En Lituania y Polonia, prendieron fuego a un centro comercial y a Ikea; las autoridades creen que Rusia estuvo implicada en ambos casos.

No todos estos ataques fueron ejecutados directamente por el gobierno ruso. Algunos se llevaron a cabo indirectamente a través de delincuentes que se encuentran en la red oscura.

Motivación: Rusia está intentando interrumpir el suministro de armas de Europa a Ucrania. También está poniendo a prueba el compromiso de la OTAN con el Artículo 5, que obliga a todos los miembros a intervenir si otro miembro es atacado o amenazado.

Importancia: estos ataques rusos han expuesto algunas fallas de la seguridad europea que tienen que ser abordadas. Es posible que fomenten una mayor cooperación entre las naciones para solucionar el problema.

Observe cómo el temor a Rusia impulsa a Europa a unirse.